

## Retour sur la conférence «Ukraine, 7 ans après Maïdan»

### Description

Le club géopolitique [Eastern Circles](#), en partenariat avec [Ukraine Crisis Media Center](#), avec le soutien du magazine [Diplomatie](#), a organisé une conférence sur le thème "Ukraine, 7 ans après Maidan" le 18 janvier 2021.

[Pour regarder la conférence.](#)

Sept ans sont passés depuis la révolution Euromaïdan qui a secoué Kyiv, l'annexion par la Russie de la Crimée et la perte du contrôle de la frontière à l'est du pays par le gouvernement ukrainien. Les relations qu'entretenait l'Ukraine avec l'Europe et la Russie ont été transformées par ces événements, et la politique intérieure de l'Ukraine a été ébranlée par les réformes et les dilemmes insolubles des Accords de Minsk.

Les débats ont porté sur la situation actuelle de l'Ukraine, ses relations commerciales avec l'Union européenne, l'évolution de ses réformes internes et la situation sur le terrain dans les territoires occupés des Républiques populaires de Donetsk et de Louhansk (RPD-RPL). En compagnie de quatre éminents intervenants :

- ? **Vadym Omelchenko**, Ambassadeur d'Ukraine en France,
- ? **Taras Katchka**, vice-ministre ukrainien du Développement économique et Représentant commercial de l'Ukraine,
- ? **Valery Chaly**, co-fondateur et président de Ukraine Crisis Media Center,
- ? **Benoit Pare**, Mission spéciale d'observation de l'OSCE en Ukraine.

Modération : **Anastasiya Shapochkina**, présidente d'Eastern Circles, Maître de conférence en géopolitique à Sciences Po Paris.



[Eastern Circles](#) geopolitics club, in partnership with [Ukraine Crisis Media Center](#) NGO in Kyiv, with the support of [Diplomatie magazine](#), held a conference "Ukraine 7 years after Maidan" on 18 January 2021:

<https://youtu.be/dOeUqrC7TBM>.

7 years have passed since the Euromaidan revolution shook Kyiv, Russia annexed Crimea and the

---

east of Ukraine fell from under the government control. Ukraine's relations with Europe and Russia have been transformed by these developments, and Ukraine's domestic politics shaken by reforms and the unsolvable dilemmas of the Minsk Accords.

We discussed the current situation in Ukraine, its trade relations with the EU, the development of domestic reforms and the situation on the ground in the occupied territories of LNR-DNR with 4 distinguished speakers:

- **Vadym Omelchenko**, Ambassador of Ukraine to France,
- **Taras Katchka**, Deputy Minister for Economic Development – Trade Representative of Ukraine,
- **Valery Chaly**, Co-founder and Chairman of the Ukraine Crisis Media Center,
- **Benoit Pare**, OSCE Special Monitoring Mission to Ukraine.
- Moderator: **Anastasiya Shapochkina**, president of Eastern Circles and lecturer in geopolitics at Sciences Po Paris.

**date créée**

29/01/2021

**Champs de Méta**